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神奈川県南支部は 10月 30日に川崎市教育文化会館で第

29回定期大会を開催し代議員・役員合わせて 17名が参加し

ました。開会挨拶を行なった清野副委員長は「私が建交労に

加入した当時の県南支部の大会は多くの代議員と役員が参加

をして長時間にわたって議論がされた。そうした大会の復活

をめざして奮闘しよう」と呼びかけました。 

大会議長には福岡運輸分会（仙台）の鈴木代議員が選出さ

れて議事を進行しました。   開会の挨拶をする清野副委員長 

 主催者挨拶を行なった小島茂執行委員長は、岸田政権は新

型コロナウィルスの感染拡大や物価高騰には無策で、ウクラ

イナ危機には大軍拡をすすめ憲法改悪の策動を強めている。

一方、法的根拠もなく安倍元首相の国葬を強行したが、安倍

元首相を中心に旧統一協会と自民党との底なしの癒着が明確

となるなかで岸田政権の支持率は急落している。また、日本

大会議長に就任した鈴木代議員 経済・国民生活に重要な役割を果たすトラック労働者の劣悪

な賃金・労働条件を改善するには労働組合運動が重要な

鍵を握っている。本日の大会は、組織拡大を最重点に団

結と運動の促進に向けた活動方針を決定し全組合員で具

体的な運動を展開していこう」と呼びかけました。 

 つづいて須田圭二執行委員が「神田支部、近物レック

ス支部、テーエス支部から届いたメッセージ」を紹介

（代表して神田支部からのメッセージを読み上げ）する

とともに「建交労大陽液送分会 主催者を代表して挨拶をする小島委員長 

大田貨物班の偽装請負裁判一審判決を破棄し公平・公正な判決

を求める請願署名」の取り組みへの協力を要請しました。 

このあと資格審査及び議事運営委員長に選出された三昭運輸

分会の山崎太志代議員が大会成立要件が満たされていることを

報告し全体で確認、議事運営についての提案も承認されました。
メッセージを読む須田執行委員  

つづいて選挙管理委員長に選出

された合同分会弥生京極社班の原

敦さんから役員選挙についての説

明を受けて確認しました。 

憲法が生きる政治・社会の実現と組織建設の飛躍めざし 

神奈川県南支部第 29回定期大会開催！ 

役員選挙の説明する原選挙管理委員

さん 

資格審査報告をする山崎代議員 

http://www.ac-illust.com/main/dl_info.php?id=545919&sw=%E3%80%90%E7%94%B7%E5%A5%B3GS%E3%80%91%E6%AD%A3%E9%9D%A2_%E3%81%8A%E3%83%BC2
http://www.ac-illust.com/main/dl_info.php?id=435395&sw=%E3%80%8C%E4%BD%9C%E6%A5%AD%E5%93%A1a%E3%80%8D20


 

 

 

 

 

 

 

 2022 年度運動方針・決算報告・財政方針・予算案など）

議案提案は、すべて金崎書記次長がおこないました。 

金崎書記次長が提案した運動方針は、建交労に団結し

組織の拡大・強化を中心にすえ要求闘争に全力をあげる

ことです。また、岸田政権が新自由主義を推進して国民

生活を圧迫し、憲法 9条の改悪でアメリカ軍と一体とな

って自衛隊が海外で先制攻撃を強行する策動を強めるな

かで労働組合としての政治闘争強化を呼びかけています。 運動方針案を提案する金崎書記次長 

決算報告を受けて内外液輸分会の佐藤貴司会計監査委員が会

計監査報告、つづいて金崎書記次長が 2022 年度財政方針·予

算案を提案して若干の休憩に入りました。 

休憩後の討論では、はじめに三昭運輸分会の山崎代議員が

発言し 4 年 9 カ月に及ぶ争議を 9 月 28 日の中労委で和解解決

したことを報告し支援に対するお礼を述べました。 

会計監査報告する佐藤会計監査 つづいて 9 月に結成して間もないＩＳＢ分会の佐々木分会長が、

建交労加入に至った経過と当面するたたかいについて決意を

表明しました。最後の発言は内外液輸分会の佐藤分会長が、

未加入労働者 10 名とラインのグループをつくって交流を深

めている、建交労加入をすすめたい」と決意を述べました。 

討論終了後は、金崎書記次長による“討論のまとめ”を受

けて採決に入りました。提案された議案はすべて満場一致で

採択され、役員選挙とスト権投票は満票で承認されました。 新結成した ISB分会の佐々木分会長 

金崎美佐夫さんが新書記長に、弥生京極社班の原分会長が新執行委員に選出されました。 

なお、執行委員を退任された

のは内外液輸分会の三浦宏康さ

ん、イワサワ分会の勝井秀樹さん

です（2名は会計監査に選出）。 

また、内外液輸分会の佐藤貴司

さんとイワサワ分会の船柳伸一さ

んは、会計監査委員を退任され

ました。お疲れさまでした。 

報告・提案されたすべての議案は満場一致で採択  

新執行部の下で 2022年度の運動がスタート！ 

上の写真は新執行部に選出された仲間 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


